## CONTRA VIENTO Y MAREA

Primera dama de la Nación tendrá que pensarlo dos veces

## Cusco impediría que Eliane Karp se nacionalice peruana en la Ciudad de los Incas

Cusco (Adolfo Béjar, corresponsal).- La primera dama de la Nación, Eliane Karp de Toledo, debería pensarlo dos veces antes de asumir la ciudadanía peruana en la Ciudad Imperial, puesto que diversas organizaciones de bases y pobladores del Cusco están tomando las medidas necesarias para impedir la realización de esta ceremonia. ¿Guerra avisada...?

Como es de conocimiento público, en una fastuosa celebración el próximo viernes 21, Eliane Karp recibirá los documentos oficiales que la acrediten como ciudadana peruana, en la histórica explanada del Koricancha, ubicada en el Cusco. Al acto han sido invitadas delegaciones de países vecinos, embajadores de naciones Europeas, periodistas de canales internacionales, ministros de Estado y congresistas.

En la mañana del día señalado, los invitados de honor viajarán junto al presidente Alejandro Toledo y su esposa en el avión presidencial, y arribarán al aeropuerto internacional Alejandro Velasco Astete, en donde se realizará una ceremonia de recepción con la asistencia de funcionarios de las instituciones públicas.



Debido a la política neoliberal aplicada por el gobierno de turno, los cusqueños harán hasta lo imposible para que Eliane Karp no se nacionalice peruana en la Ciudad Imperial.

Se ha programado la representación del Inca, la Coya y la nobleza de Imperio, para que entreguen la documentación oficial que desde ese día certificará como peruana, a la esposa Franco Belga del presidente de la República. Se sacrificará una llama para "ver" que les depara el destino a Karp y Toledo. El presidente del comité organizador de este evento, Carlos Tovar Tapia, está recorriendo las provincias altas movilizando a los cam-

pesinos que llegarán a la capital del Cusco en briosos caballos.

Mientras tanto, cientos de cusqueños han levantado su voz de protesta enérgicamente, manifestando que se trata de una payasada más del gobierno del presidente Alejandro Toledo y no dejarán que mancillen el sagrado recinto del Koricancha. Consideran que es un insulto y una provocación al pueblo del Cusco, puesto que la ciudad de los Incas repudia

a la pareja Toledo-Karp, por la política de privatización adoptada por el gobierno. Trascendió que la primera medida de fuerza del pueblo cusqueño sería tomar el aeropuerto "a sangre y fuego".

Cabe recordar que en las elecciones presidenciales, el Cusco le brindó al actual mandatario del Estado peruano un respaldo del 76%, y a la fecha el gobierno de Toledo sólo cuenta con 16% de apoyo del pueblo cusqueño.